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〈次第〉 

１ 准校長挨拶 

今回は第３回で、最終報告になります。今年度の学校評価と次年度の学校経営計画（案）についてお 

願いいたします。 

 

２ 協議（岡澤氏が議長にて進行） 

 （１）本校の現状について 

   ○平成２６年度 学校評価（案）について 

   ・【学習指導等】 

    モジュール授業の成果（正解率が 20%アップ）について報告 

    ⇒中学と比較して伸び率はどうか 

    ⇒中学で行う以上の成果が出ていると思う。 

    ⇒今後も楽しみで見ていきたい。継続してほしい。 

   ・【生徒指導等】 

    スクールカウンセラーの活用や「なごみカフェ（生徒の居場所作り）」について報告 

    ⇒色々な悩みを抱えてくるのではないか。 

    ⇒授業に直接行く前のワンクッションになっている 

    

   ○平成２７年度 学校経営計画（案） 

   ・目標数値の追加、変更について説明 

   ・農園活用をはじめ、継続的に取り組んでいる内容が多いこと、かつ藤工独自ののものであり大 

    きな変更が難しいことも説明し、ご理解を頂く 

 （２）本校教育に期待すること。協議会委員よりの意見 

・先生方のご尽力によるが、地域の方も応援していただいているので、うまくいっている者は 

 このまま継続をしていただきたい。新しいこともしていただきたい。 

・新たなことにどんどんチャレンジしていただきたい。 

・色々なことをして、生徒が自信を持ってやれつ環境を、これからも新しい事も含めて続けて 

 行っていただきたい。人間の成長で一から育てていくことに感動している。 

・色々な生徒の成長も見てきて、先生方には頭がさがる思いである。これからも頑張って頂き 

 たい。 

 

 ３．閉会挨拶 


